

# René Alaux

Maire de Fontenay-sur-Loing de 1957 à 2008 (huit mandats), conseiller général du canton de Ferrières-en-Gâtinais de 1970 à 2008, René Alaux est décédé la semaine dernière, dans sa 89<sup>e</sup> année.

Originaire du Tarn-et-Garonne, M. Alaux était arrivé à Fontenay-sur-Loing en tant qu'instituteur.

Une fois élu, René Alaux a longuement œuvré pour sécuriser la RN 7 qui coupe la commune de Fontenay, de part en part. C'est également lui qui orchestra la constitution de la Communauté de communes des Quatre-Vallées.

« Il était profondément attaché à l'école publique. Il a toujours eu le cœur à gauche », a tenu à réagir Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret. « Cela se traduisait pour lui, bien au-delà d'une appartenance partisane, par un dévouement inlassable au service de l'ensemble de ses concitoyens de Fonte-



**M. Alaux a été maire de Fontenay pendant 51 ans.**

nay et du canton de Ferrières, par des heures et des heures consacrées à l'exercice de ses mandats au détriment de sa vie personnelle, par un profond humanisme et un grand attachement à la justice, à la laïcité et à l'esprit républicain. »

Ses obsèques ont été célébrées mardi dernier à Amilly. À ses proches, L'Éclaireur du Gâtinais adresse ses plus sincères condoléances.